



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Jefas de hogar se prepararán en la UCR como emprendedoras

La iniciativa académica está dirigida a mujeres madres que tienen a cargo la manutención y cuidado de sus hijos e hijas

31 ENE 2020



Grupo está integrada por mujeres madres entre los 20 y 50 años, tanto nacionales y extranjeras residentes en el país. Anel Kenjekeeva

La Universidad de Costa Rica (UCR) abrió sus puertas a 34 mujeres jefas de hogar, quienes iniciaron un proceso de formación que les brindará herramientas académicas y personales para mejorar su calidad de vida y la de sus hijos e hijas.

Las nuevas estudiantes, todas madres en distintas condiciones de vulnerabilidad, **se capacitarán durante año y medio en una amplia diversidad de temas, a fin de emprender una idea de negocio o mejorar un emprendimiento con el que cuentan actualmente.**

El ingreso de estas jefas de hogar a la UCR se da **en el marco de programa “Mujeres construyendo un mejor futuro” de la Escuela de Administración de Negocios**, el cual se desarrolla de manera permanente desde el 2005.

Según la coordinadora del programa, Tatiana Valverde, la iniciativa suma este año la undécima generación de estudiantes, quienes **se capacitan de forma gratuita y se convierten en miembros activos de la comunidad universitaria.**



La académica Tatiana Valverde lidera actualmente el desarrollo de esta iniciativa, que inició su proceso de trabajo en el año 2005 y ya suma 10 generaciones de graduadas. Anel Kenjekeeva

“Queremos que **nos paguen con compromiso, agradecimiento y responsabilidad**, para que aprovechen esta oportunidad que otras personas no han podido recibir” enfatizó la académica durante el acto de bienvenida de las estudiantes.

Valverde afirmó que tras dar a conocer públicamente la convocatoria recibieron 80 postulaciones, entre las que **eligieron a las nuevas beneficiarias a partir de la comprobación de requisitos y un proceso de entrevista presencial.**

Al igual que las generaciones anteriores, la nueva promoción del programa está integrada por **mujeres entre los 20 y 50 años, nacionales y extranjeras residentes en el país**, que tienen a cargo la atención económica de sus hogares.

Las mujeres asistirán a lecciones en la UCR una vez a la semana para aprender sobre temas tan diversos como autoestima y desarrollo personal, hasta contabilidad, administración, entorno legal, mercadeo y ventas.



El decano de la Facultad de Ciencias Económicas, Carlos Palma afirmó emocionado que este proceso de formación cambiará la vida de las mujeres participantes. Anel Kenjekeeva

Este proceso de **formación finaliza con la presentación de las ideas de emprendimiento de las participantes en la Feria de Negocios** que desarrolla la UCR cada año y donde también participan otros estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas.

La iniciativa suma hasta ahora un total de **297 mujeres graduadas como técnicas en la gestión de microempresas formadas por la UCR**, título que les ha permitido iniciar nuevas etapas personales y profesionales.

“Este es primer paso de lo que ustedes quieran, de donde ustedes quieran llegar. Estoy segura de que este proceso va ser un despertar para cada una de ustedes”, enfatizó Valverde.

El decano de la Facultad de Ciencias Económicas, Carlos Palma celebró la **oportunidad que reciben las nuevas estudiantes para retomar los estudios e incluso, llegar al espacio universitario que no tuvieron acceso en edades tempranas.**

El jerarca recordó a las jefas de hogar que su **proceso de formación estará a cargo del mismo cuerpo docente que imparte el resto de carreras de la Facultad**, quienes buscarán guiarlas por un proceso integral de transformación.

“Ustedes ya son estudiantes universitarias y **ahora van a ser las protagonistas de un cambio radical en sus vidas**, porque el estudio cambia vidas” afirmó convencido y con visible emoción el académico.





[Andrea Méndez Montero](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Área de cobertura: ciencias sociales

andrea.mendezmontero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [mujeres jefas de hogar](#), [mujeres construyendo un mejor futuro](#), [escuela de administracion de negocios](#), [madres](#).